

En quelle année ces missionnaires arrivèrent-ils au Canada ?

Ces missionnaires arrivèrent au Canada en 1615, sept ans après la fondation de Québec par de Champlain. (1)

Où se fixèrent les premiers missionnaires récollets ?

Le P. Jamay se fixa à Québec avec le frère Duplessis, et desservit les colons dans une petite chapelle située en arrière de l'Habitation de Québec, et qui fut, pendant plus de quatorze ans, la première église paroissiale du pays. Le P. Dolbeau alla demeurer à Tadoussac, et le P. le Caron se rendit au milieu des sauvages du Sault Saint-Louis.

Quelles étaient, à l'arrivée des Récollets, les principales tribus sauvages du Canada ?

Les principales tribus sauvages du Canada, à l'arrivée des Récollets, étaient : les Montagnais, sur la rive nord du Saint-Laurent, de Québec au Labrador ; les Algonquins, sur la rive nord du même fleuve, et les Abénaquis, sur la rive sud, entre Montréal et Québec ; les Outaouais, sur les bords de la rivière du même nom ; les

---

(1) Lors de ses deux premiers voyages au Canada, en 1534 et 1535, Jacques-Cartier amena certainement avec lui, au moins un aumônier, mais depuis cette date, les Récollets étaient les premiers religieux ou prêtres qui traversaient au Canada.